

## Destacan 2015 como año récord automotriz (Reforma 11/01/16)

Destacan 2015 como año récord automotriz (Reforma 11/01/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (11 enero 2016).- La industria automotriz asentada en México rompió récord en producción, exportación y ventas en el mercado nacional, según la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y la Asociación Mexicana de Distribuidores Automotrices (AMDA). De enero a diciembre se produjeron en el País 3 millones 399 mil vehículos, un crecimiento de 5.6 por ciento respecto a 2014 mientras que la exportación registró 2 millones 758 mil unidades, un incremento de 4.4 por ciento. "Tenemos una industria automotriz fuerte, que va creciendo, a la que los elementos de competitividad de nuestro País le han permitido insertarse de manera muy favorable en el concierto mundial y que con los prospectos que tiene en los siguientes años no tiene sino a crecer", dijo Eduardo Solís, presidente de la AMIA. Las ventas en el mercado nacional, que llegaron a un millón 351 mil unidades, se incrementaron en 19 por ciento respecto a 2014, la cifra más alta desde 2006, año que tenía el récord, con un millón 139 mil. "Este año tuvimos una muy buena marcha, porque se alinearon varios factores que nos permitieron tener el mejor año a la fecha", dijo Guillermo Rosales, director de la AMDA. Para este 2016 aún no hay una estimación de crecimiento de producción y exportación, si bien se estima que el inicio de producción de Audi, en Guanajuato, y Kia, en Nuevo León, generarán un impulso adicional. "Falta ver cuánto van a pesar estos nuevos actores, es un dato que puede pesar en producción y exportación pero aun no tenemos datos sobre un pronóstico", precisó Solís. En términos de venta nacional, la proyección es de un millón 432 mil unidades, lo cual de cumplirse implicaría un crecimiento de 5.96 por ciento respecto a este 2015 pasado. "Para este 2016 estamos esperando un comportamiento positivo, muy cercano al 6 por ciento, y si bien comparado con el 19 por ciento de 2015 podría parecer un frenón pero cabe mencionar que este fue un año extraordinario", puntualizó Rosales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo